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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Китайско-российские отношения в начале XXI века». Цель выпускной квалификационной работы – Устойчивое развитие китайско-российских отношений. Для достижения поставленной цели были поставлены и решены следующие задачи: 1. Исторический обзор становления российско-китайских политических обменов; 2. Определить основные аспекты политико-дипломатических отношений на период 2000-2022 гг.; 3. Внести изменения в правовые нормы китайско-российских международных отношений; 4. Рассмотреть все аспекты двустороннего торгово-экономического сотрудничества России и Китая на данном этапе. В последние годы российско-китайские отношения стремительно превратились в один из ключевых факторов формирования нового миропорядка. Китайско-российские отношения являются моделью эффективного взаимодействия между странами в XXI веке, и две страны разделяют близкие и в чем-то совпадающие взгляды на идеальную модель международных отношений в Восточной Азии, наиболее динамично развивающемся регионе современного мира. Эта центростремительная тенденция в российско-китайских отношениях находит отражение в процессе провозглашения стратегического партнерства между Москвой и Пекином, а также укрепления экономических, политических и культурных обменов между двумя странами и их народами. Народы Китая и России находятся в контакте друг с другом и имеют давнюю дружбу. От китайско-советских отношений того времени до сегодняшних китайско-российских отношений две страны прошли через трудности, союзы и конфронтации. Сегодня китайско-российские отношения всесторонне вступили в новую стадию, формируя новый тип отношений сотрудничества, отличающихся взаимным уважением, честностью, справедливостью, миром и взаимовыгодными результатами.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Sino-Russian Relations at the Beginning of the 21st Century». The purpose of the final qualification work is Sustainable Development of Sino-Russian Relations. To achieve this goal, the following tasks were solved: 1. Historical overview of the formation of Russian-Chinese political exchanges; 2. Determine the main aspects of political and diplomatic relations for the period 2000-2022; 3. Make changes to the legal norms of Chinese-Russian international relations; 4. Consider all aspects of bilateral trade and economic cooperation between Russia and China at this stage. In recent years, Russian-Chinese relations have rapidly become one of the key factors in the formation of a new world order. Sino-Russian relations are a model for effective interaction between countries in the 21st century, and the two countries share close and somewhat coinciding views on the ideal model of international relations in East Asia, the most dynamically developing region of the modern world. This centripetal trend in Russian-Chinese relations is reflected in the process of declaring a strategic partnership between Moscow and Beijing, as well as strengthening economic, political and cultural exchanges between the two countries and their peoples. The peoples of China and Russia are in contact with each other and have a long friendship. From the Sino-Soviet relations of that time to today's Sino-Russian relations, the two countries have gone through difficulties, alliances and confrontations. Today, Sino-Russian relations have comprehensively entered a new stage, forming a new type of cooperation relationship characterized by mutual respect, honesty, justice, peace and mutually beneficial results.
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